令和 6 年度 名古屋市立戸笠小学校 学校だより第 4 号



梅雨時ならではの暑さを感じる今日この頃です。子どもたちは、友達と共に学んだり、遊んだりする楽しさを感じながら過ごしています。もうすぐ夏休みを迎えます。夏休み前のまとめをしっかりと行っていきたいと思います。

7月行事予定

【戸笠小HP】 http://www.togasa-e.nagoya-c.ed.jp

日	曜	予 定	備考
ı	月	出前授業【キューピー】3年	SC
2	火	交通安全教室(6限)3・6年	
3	水	委員会③ 出前授業【神沢中キャリアナビゲーター】ひつ	自動引き落とし
4	木	はぎんぐ1・3・5年・ひつ	
5	金	中津川事前説明会 (5・6限)	
6	土		
7	日		
8	月	個 45分4時間授業 下校 13:25 分団児童会②	sc
9	火	人 45分4時間授業 下校 13:25	
10	水	45分4時間授業 下校 I 3:25	
11	木	45分4時間授業 下校 13:25	
		談 はぎんぐ2・4・6年	
١2	金	会 45分4時間授業 下校 I 3:25	
13	土		
14	日		
15	月	海の日	
16	火	45 分 4 時間授業 下校 I 3:25 定	sc
		清掃重点期間(~19日)	
۱7	水	45 分 4 時間授業 下校 I 3:25 校	
18	木	45分4時間授業 下校 13:25 給食終了 週	
19	金	終業式 40分2時間授業 下校 10:25 間	
20	土		
21	日	夏季休業開始(~8月31日)	
22	月		SC
23	火		
24	水		
25	木		
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		SC
30	火	※ 8月27日(火)全校出校日実施	
3 I	水		

≪はぎんぐの活動が始まりました!≫

6月より、PTA読み聞かせボランティア「はぎんぐ」による、本の読み聞かせが始まりました。月に一度、朝の読書タイムの時間に、各教室で行っています。子どもたちは、「はぎんぐ」の方が読んでくださるお話に聞き入っています。



運動会アンケートの結果

´ 運動会のアンケートへの御協力ありがとうございました。いただいたアンケート の集計結果や御意見を以下のようにまとめました。

A:思う B:おおむね思う C:あまり思わない D:思わない (回答数 181 世帯)

	項目	Α	В	C	D
1	開催時期や日程は適切でしたか。	_	53	16	-
2	競争遊技は子どもたちが一丸となって取り組む様子が分かる ものでしたか。	90	71	19	1
3	子どもたちの表情や感想から、運動会を楽しむことができたと思いますか。	72	83	20	6
4	安全で、楽しい運動会を実施するために、当日の運営は適切でしたか。	83	77	18	3

≪~保護者の方からいただいた主な御意見~≫

開催時期や日程について

- 午前中だけで終わるので、お弁当の準備などをしなくて良いので助かりました。
- 今後も午前中で、スムーズに終わる運動会である方がよい。
- 5月とはいえ、毎年開催日は暑いので、秋の開催にしてほしい。
- 振替休日は一日休むのだし、お昼を挟んで開催してもよいと思う。

|競技中の様子について|

- → 子どもたちが一生懸命に取り組む姿が見られてうれしかった。
- 子どもの感想「負けて悔しかったけど、すごく楽しくできて良かったです」
- 自分の競技だけでなく、友達や違う学年を応援する姿が見られてよかった。
- 〇 演技的なものが無いのも、暑い中の練習が大変だと思うので、今後も今年の ようなスタイルでよいと思います。
- 入退場門がなくなったことでその周辺の混雑が解消されてよかった。
- 表現がなくなったのは、子どもにとっても保護者にとっても寂しかった。
- 各学年、赤白の力の差があり、序盤で子どもたちのやる気がなくなっていくのが見えた。組分けをもう少し考えてほしい。
- 今後も競技のみのプログラムになるのであれば、応援合戦や学年選抜リレーなど、学年を越えて参加できるプログラムがあってもよいと思います。

その他

- ─ 座席の後ろに子どもたちが移動できる通路がとってあり、観覧している保護者と子どもたちの距離も取れることになり、よかった。
- 放送で水分補給や保護者の入替えについて呼び掛けていたのでありがたかった。
- 競技種目はみんな一丸となって全力で頑張っていたので見応えがあり感動 しました。勝ち負けを付けない運動会もあるようですが、一致団結という経験 は積んでほしい。
- O PTAの皆さん、写真撮影や片付けありがとうございました。
- 椅子に座って動かなかったり、子どもの学年が終わっても動かなかったりする保護者がいたので、今年の呼び掛けでは足りなかった。
- 臨時入校証を忘れている人がたくさんいて、特に児童との関係など確認せず、入校証を渡していたので、意味があるのかなと思った。
- 保護者用トイレが少なく、もう少し増やしてもらいたい。校舎の中のトイレが使えるとよい。

今年度は、表現運動が無くなった初めての運動会となりました。この他にいた だいた御意見等も今後に生かしていきたいと思います。